

GRUPOTUSMAQUINAS.COM

Eficiencia y seguridad integrada: La solución digital que transforma el arriendo de maquinaria en la construcción

El portal Grupo Tus Máquinas permite llevar una trazabilidad de uso y mantenimiento de las maquinarias centralizando la información para así tomar medidas preventivas que permitan minimizar el riesgo de accidentes.

En nuestro país, la industria de la construcción es fundamental para el desarrollo económico y la generación de empleo, pero, a la vez, este sector suele percibirse como tradicional y, a menudo, reticente a la innovación. Sin embargo, el portal tecnológico especializado en el arriendo, compra, gestión y financiamiento de maquinaria

GrupoTusMaquinas quiso romper con esta percepción.

Facilitando la gestión entre empresas de la construcción y proveedores del rubro a través de un solo clic, GrupoTusMaquinas apostó por la digitalización como respuesta a una demanda latente: una gestión más eficiente, segura y simplificada en el arriendo de maquinaria. Esta iniciativa no solo facilita el acceso a equipos, sino que también centraliza toda la documentación preventiva necesaria para garantizar el cumplimiento de normativas y la seguridad en cada proyecto.

“La plataforma se presenta como un ecosistema especializado. Unimos nuestro conocimiento en fierros y la experiencia en tecnología con el propósito de generar más conexiones, y que esas máquinas estén en las faenas operando de forma simple, innovadora y eficiente”, comenta Jan Rusch, cofundador de



La plataforma busca optimizar cada paso del arriendo y compraventa de maquinaria, consolidándose como una herramienta esencial en el entorno de construcción.

GrupoTusMaquinas, subrayando la visión de la empresa en la digitalización del sector.

El portal no solo conecta a proveedores y empresas de construcción, sino que también responde a una necesidad fundamental: asegurar que las máquinas en operación cumplan con todas las normativas de seguridad y cuenten con la

documentación actualizada. A través de la función “GestionaTuMaquina”, los usuarios pueden mantener al día certificados y permisos de cada equipo, recibir alertas de vencimiento y acceder a toda la documentación necesaria, minimizando riesgos y mejorando la trazabilidad de las operaciones.

La prevención y seguridad desempeñan un papel fundamental en la plataforma; prevenir accidentes, realizar mantenimientos adecuados y garantizar la trazabilidad en el uso y permiso de máquinas es crucial para un ecosistema funcional. “Hay un elemento de seguridad que consiste en garantizar que lo que se vende,

compra o arriendo cumpla con los estándares, tenga la documentación al día y cuente con los certificados necesarios para operar en máquinas o cualquier producto disponible”, señala Rusch. La plataforma, que ya está presente en Chile, Perú y Colombia, busca optimizar cada paso del arriendo y

compraventa de maquinaria, consolidándose como una herramienta esencial en el entorno de construcción. Gracias a esta solución, el sector avanza hacia una transformación digital tangible, en la que la seguridad, eficiencia y transparencia se convierten en pilares para el futuro de la industria.